



Entrevista

Mauricio Cantú González (Diputado – Morena)

“No comparto el criterio de tres de los magistrados que votaron a favor del proyecto, pero soy respetuoso de las instituciones. Estoy aquí, sacando mis cosas de la oficina en la Cámara de Diputados. Necesitamos fortalecer nuestras instituciones, buscar profesionalizar y evitar conflictos de interés y otras cuestiones que pudieran afectar, no solamente a la impartición de justicia sino otros rubros. La siguiente semana, probablemente, se le va a tomar protesta al ciudadano Castellanos y; por ende, tendré que salir del encargo, que para mí fue un honor servir este año y medio. Yo seguiré aportando para la 4T en muchos rubros que se requieren”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AfffELvwA0Fhngo&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214457&parId=75F18D3264FEE48F%214443&o=OneUp>